

SIARAN PERS

BADAN PEMERIKSA KEUANGAN
PERWAKILAN PROVINSI KALIMANTAN TENGAH



Serah Terima Jabatan Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah

Selasa 29 Juni 2021, bertempat di Auditorium BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah, BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah menyelenggarakan acara Serah Terima Jabatan Kepala Perwakilan. Kegiatan tersebut dihadiri oleh Anggota IV BPK selaku Pimpinan Pemeriksaan Keuangan Negara IV BPK **Dr. Isma Yatun, CSFA, CfrA**, Auditor Utama Keuangan Negara VI BPK **Dr. Dori Santosa S.E., M.M., CSFA, CfrA**, Gubernur Kalimantan Tengah **H. Sugianto Sabran**, Ketua DPRD **Wiyatno, SP**, jajaran Forkopimda Provinsi Kalimantan Tengah, Bupati/Walikota se-Kalimantan Tengah, pimpinan instansi vertikal, dan beberapa tamu undangan lainnya.

Acara sertijab ini dilaksanakan, sehubungan pada tanggal 24 Mei 2021 yang lalu di Jakarta, Sekretaris Jenderal BPK telah melantik **Bpk. Agus Priyono S.E., Ak., M.Si., CA, CSFA** untuk menggantikan **Bpk. Ade Iwan Ruswana S.E., M.M., Ak., CA, CSFA** sebagai Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah. Sedangkan Bpk. Ade Iwan Ruswana yang juga telah dilantik pada tanggal yang sama sebagai Kepala Perwakilan BPK Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB). Sebelum mengemban jabatan sebagai Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah, Bpk. Agus Priyono mengemban amanah sebagai Kepala Perwakilan Provinsi Kalimantan Utara.

Penandatanganan Berita Acara Serah Terima Jabatan dan penyerahan memori jabatan disaksikan langsung oleh Anggota IV BPK, Auditor Utama Keuangan Negara VI BPK, dan Gubernur Kalimantan Tengah diatas podium. Dalam acara tersebut, Gubernur Kalimantan Tengah juga berkesempatan menyampaikan sambutannya dan ucapan selamat kepada Bpk. Agus Priyono dan Bpk. Ade Iwan Ruswana atas jabatan barunya.

Acara dilanjutkan dengan sambutan dari Anggota IV BPK, Ibu Isma Yatun. "Sebagai organisasi yang dinamis, BPK secara terstruktur dan sistematis melakukan promosi, rotasi dan mutasi bagi para pejabat dan pegawainya" jelas Ibu Isma Yatun. Mutasi terhadap para pejabat struktural di lingkungan BPK ini, dilakukan tidak hanya didasarkan pada pertimbangan kebutuhan organisasi semata, namun diharapkan pula, dapat menjadi salah satu cara menyegarkan lingkungan kerja serta pendorong semangat bagi para pejabat terkait, untuk meningkatkan kinerjanya di unit kerja barunya. Dalam sambutannya, Ibu Isma Yatun menyampaikan beberapa hal penting terkait BPK dan juga mengapresiasi beberapa capaian prestasi yang diperoleh BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah selama kepemimpinan Bpk. Ade Iwan Ruswana diantaranya adalah

1. Predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi pada tahun 2018;
2. Tim terbaik ketiga dalam penilaian kualitas LHP Kinerja Tahun 2019 yang diraih oleh Tim Pemeriksaan Kinerja atas efektivitas Pembangunan Desa pada Pemerintah Kabupaten Barito Timur;
3. Peringkat I Badan Publik Informatif dalam Penganugerahan Keterbukaan Informasi Badan Publik Tahun 2020 yang diberikan oleh Gubernur Kalimantan Tengah;

Informasi lebih lanjut:

Subbagian Humas & TU Kepala Perwakilan BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Telp: (0536) 3241118

Email: palangkaraya@bpk.go.id

SIARAN PERS

BADAN PEMERIKSA KEUANGAN PERWAKILAN PROVINSI KALIMANTAN TENGAH



4. Peringkat terbaik ke-2 pengelola kinerja terbaik di lingkungan BPK Tahun 2020; dan
5. Peringkat terbaik ke-1 pengelola manajemen pengetahuan terbaik di lingkungan BPK Tahun 2020.

Dalam akhir sambutannya, Ibu Isma Yatun menyampaikan pesan kepada Bpk. Agus Priyono, agar memperkuat keberadaan BPK di Provinsi Kalimantan Tengah, dan memberikan kontribusi nyata dalam turut mewujudkan tata kelola keuangan daerah yang lebih baik, serta dapat membina komunikasi yang baik dengan seluruh entitas di Provinsi Kalimantan Tengah.

Informasi lebih lanjut:

Subbagian Humas & TU Kepala Perwakilan BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Telp: (0536) 3241118

Email: palangkaraya@bpk.go.id